

大企業の内部留保3%で2万円の賃上げが可能

正規も非正規も
大幅賃上げを
勝ち取って

2018春闘

安心できる生活に転換を！

労働法制の改悪を阻止しよう！

大企業が利益をため込む
内部留保はこの1年間で15
兆円も増え、16年度に32

兆円と過去最高に達して
います。経団連の榎原定征
会長は1月5日の会見で、

「大企業、中小企業も含めて
収益は高い水準」にある
と認めました。大幅賃上げ
と下請け・中小企業の単価
引き上げを実現する条件は
十分にあります。同時に、
将来の生活に不安を抱えて
いる非正規労働者を正規労

働者が転換を図り、労働
法制の改悪を阻止する必要
があります。

私たち国鉄労働組合は、

すべての労働者の大幅賃上
げと、「暮らしと平和を守
ら闘いを進めていきます。
政治を許さず、安心して生

賃上げで暮らしをまもろう

大企業が利益をため込む

内部留保はこの1年間で15
兆円も増え、16年度に32

兆円と過去最高に達して
います。経団連の榎原定征
会長は1月5日の会見で、

「大企業、中小企業も含めて
収益は高い水準」にある
と認めました。大幅賃上げ
と下請け・中小企業の単価
引き上げを実現する条件は
十分にあります。同時に、
将来の生活に不安を抱えて
いる非正規労働者を正規労



業（金融・保険を除く全産業）が空前の利益をあげるなか、主要96社の「内部留保」のわずか3%未満で、正規従業員に月額2万円の賃上げの可能性が試算で明らかになっています。（国公労連試算）

非正規雇用の労働者全員に時給150円の賃上げを行う場合も、試算でくる78社の内部留保の3%未満で可能です。今春闘は、景気回復や貧困・格差の是正にむけて、大企業のもうけを還元させて大幅賃上げと、下請け・中小企業への適正な取引単価の実現が強く求められています。

安心できる生活に転換を！